

会場が多くの人で賑わいました

町村合併60周年記念 第31回福島町カントリーフェスティバル



タウン情報



▲マグロの解体ショーの様子

10月4日（日）に青函トンネル記念館前で町村合併60周年記念「第31回福島町カントリーフェスティバル」が開催され、会場に大勢の来場者が訪れました。

会場では、町内の農家や水産加工会社、福島商業高校の生徒など様々な団体が出店し、特産品や新鮮な野菜などが販売されました。

今年も、漁業協同組合の協力をいただき、マグロの解体ショーが行われ、解体されたクロマグロの特価販売など、昨年同様で大盛況でした。

また、会場内では様々なイベントが開催され、来場者は楽しい秋の一日を満喫しておりました。

北海道福島会の皆さんと福島町を宣伝してきました

北海道産直フェア



▲協力していただいた北海道福島会の皆さんと記念撮影

10月2日（金）から4日（日）まで、東京・代々木公園で北海道産直フェアが開催されました。

これは北海道ふるさと連合会が主催する物産フェアで、道内の自慢の味や観光のPRを行う一大イベントです。

ふるさと連合会では、24店舗が出店し、「北海道福島会」も故郷を応援しようと福島町地場産業開発研究会と連携を図りながら、福島町の特産品を販売しました。

今年は、晴天にも恵まれ、たくさんの来場者があり、売上目標を達成することができ、首都圏の皆さんに福島町の特産品と故郷のPRを行うことができました。

上方芸人の漫才で楽しみました

NHK ラジオ番組「上方演芸会」公開録音



▲福島町の観光資源などをネタにした漫才を披露してくれました

10月16日（金）、福祉センターにおいて、町村合併60周年記念としてNHKラジオ番組「上方演芸会」の公開録音を行いました。

当日は、大阪を拠点に活動する漫才師4組による漫才などが行われ、会場の観覧者を笑いで包んでくれました。

なお、今回、公開録音された内容は、11月29日（日）と12月6日（日）の午後3時30分から午後3時55分にNHKラジオ第1で放送が予定されております。